

4 de junio de 2015

Total apoyo de los sindicatos USO, ANPE, USIPA y UNT a la Plataforma Asturiana Religión en la Escuela

Según informaba el diario *El Comercio*, el pasado día 2 de junio, la Plataforma Asturiana Religión en la Escuela ha iniciado ya los primeros pasos para llevar adelante movilizaciones en contra de la Consejería de Educación y de los nuevos currículos de Primaria y Secundaria, que rebajan la carga lectiva de la asignatura.

La Plataforma Asturiana Religión en la Escuela, que cuenta con el “apoyo unánime” de los sindicatos USO, ANPE, USIPA y UNT, visibilizará su malestar con una concentración, el viernes 12 de junio, a las 12 horas, ante la Consejería de Educación. Por la tarde de ese mismo día, según el citado rotativo gijonés, el profesorado de Religión está convocado a una manifestación que dará comienzo a las 17.30 horas, y que partirá de la Consejería y llegará hasta la Junta General.

Las movilizaciones de la Plataforma Asturiana Religión en la Escuela rechazan el trato “discriminatorio” de las autoridades y son una decidida apuesta por la defensa de los “puestos de trabajo”.